

# NON À L'AGRESSION CONTRE LE VENEZUELA ! LA FRANCE DOIT QUITTER IMMÉDIATEMENT LE DISPOSITIF GUERRIER DES ÉTATS-UNIS ! DÉFENDONS LA PAIX !

Face à l'escalade militaire menée par les États-Unis et la France dans les Caraïbes, l'Union pour la Reconstruction Communiste de France tient à dénoncer une manœuvre impérialiste destinée à justifier l'agression contre la République bolivarienne du Venezuela.

Le déploiement de navires de guerre états-uniens, dont un sous-marin nucléaire, au large des côtes vénézuéliennes, renforcé par l'appui de bâtiments de la Marine nationale française stationnés aux Antilles, sert de prétexte à une opération supposément dirigée contre le trafic de drogues dans les Caraïbes, mais dont la cible réelle est clairement le Venezuela.

Pourtant, les faits sont incontestables : le Venezuela n'est ni un pays producteur ni un pays de transit significatif de drogues. Ainsi le confirment les rapports mêmes de la DEA et des Nations unies : 87 % de la drogue produite en Colombie et en Équateur transite par l'océan Pacifique, tandis que seulement 5 % emprunterait les routes vénézuéliennes. Pire encore, le Venezuela a été salué à plusieurs reprises pour son rôle de leader dans la lutte antidrogue en Amérique latine.

Alors, pourquoi des navires de guerre et même un sous-marin nucléaire aux portes du Venezuela ?

La réponse est sans appel : l'impérialisme cherche à sauver son système moribond en créant des ennemis imaginaires. Le vrai sens de ce déploiement n'est pas la lutte contre le narcotrafic, mais la recolonisation de la région, le vol de ses ressources naturelles et la soumission des peuples libres.

L'URC appelle à la solidarité avec la République bolivarienne du Venezuela et exige haut et fort :

- Le retrait immédiat de tous les navires militaires étrangers de la mer des Caraïbes.
- La fin de la campagne médiatique visant à criminaliser le Venezuela.
- La reconnaissance de la souveraineté du peuple vénézuélien et de son droit à l'autodétermination.
- Le Venezuela n'est pas une menace. C'est un territoire de paix, de dignité et de résistance.

**Solidarité active avec le Venezuela !  
À bas l'impérialisme !**

**Défendons la souveraineté du Venezuela, la paix et la coopération entre les peuples !**



[urc@communistesdefrance.fr](mailto:urc@communistesdefrance.fr)



[@unionreconstructioncommuniste](https://www.instagram.com/unionreconstructioncommuniste)

<https://urccommuniste.fr>

Retrouvez nous sur nos réseaux:



[@URCCommuniste](https://twitter.com/URCCommuniste)



[@urccommuniste.bsky.social](https://www.bsky.social/urccommuniste)



[@unionreconstructioncommuniste](https://www.youtube.com/channel/UC...)

